

## **Se accidentaron en su motocicleta y quedaron internados**

En la madrugada de ayer, alrededor de la 1.30, en inmediaciones de calle Edison y avenida Roldán, comunican que se había producido un accidente vial. Se trataba de una moto Zanella 150 cc., en la cual se desplazaban por la avenida de este a oeste, dos personas de 18 y 24 años de edad. Al intentar girar hacia calle Edison, y por razones que se investigan, perdieron el dominio y cayeron sobre el pavimento.

Por el hecho, debieron ser asistidos por el Servicio Coordinado de Emergencias y trasladados al nosocomio local, donde les diagnosticaron traumatismo encéfalo craneano con pérdida de conocimiento y traumatismos múltiples. Se están labrando las actuaciones por "averiguación lesiones culposas" y lo instruye la oficina fiscal de la Comisaría 8ª.